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深瀬会長挨拶

　こんばんは。まずもって一年間、一緒に歩んで当クラブ会員の
皆さんには、感謝以外の何物もありません。本当にありがとうご
ざいました。
　迷い、悩みながらの一年でした。いろいろな質問を直接ぶつ
けた時に、その豊かな経験値から導いてくださった方々がいらっ
しゃらなければ、私は会長職を途中で投げ出してしまったかも
しれません。
　また、単年度という期間限定で取り組まなければならないこ
とがいっぱいあり過ぎました。そんな中、時にはぶつかり合いも
しましたが、理事会にも毎回陪席していただき、ひとつひとつ、
もつれた糸を解きほぐすようにして、段取りをしてくださった事
務局の海沼さん、ご面倒をおかけするばかりでしたが、ありがと
うございました。
　このクラブの特徴、それも要点と改善点を熟知している海沼
さんだからこそのナイスな指摘や意見がなかったら、今日まで
走り切れなかったかもしれません。
　会員数の減少が記録更新中という厳しい状況の中で、幹事を
引き受けていただいた菅生さん、あなたの行動にはどれだけ勇
気づけられたことでしょうか。夜の付き合いやゴルフといった私
が一番苦手なジャンルで華 し々く活躍していただきました。
　さらに、菅生さんは、私と大学の先輩であることが判明し、同
窓生としてとても心強かった思いでした。
　改めて、さまざまなご縁を紡ぐことの大切さを実感した一年
となりました。
　RI会長のステファニー・A・アーチック会長は、「ロータリー
のマジック」をテーマに設定しました。それを受けて、昨年７月
の第一例会で、私は会員のみなさんに、魔法をかけてしまいまし
た。「この任期中が恙なく勤められますように」と。
　今晩最終例会を迎え、次年度のテーマに切り替えていただく
ために、最後に唱え事をしたいと思います。
　「ラミパスラミパス、ルルルルル」みなさんの友情に深く感謝
いたします。
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　今年度は出席率を報告して参りましたが、最終月度は６４％
となりました。
出席率は上昇傾向にありますが、更に向上するよう多くの出席
をお願いします。
　今年度をもちまして退会するにあたり、これまでお世話にな
りました会員の皆様に感謝するとともに、東クラブ今後益々の
ご隆盛を御祈念申し上げます。

深瀬　俊路：一年間のご協力に感謝 次年度へ応援のエール 駒大一部復帰を祝い
森本美知子：会長はじめ皆様一年間ご苦労様でした
菅生　勝則：お世話になりました
吉田　義尚：無事最終例会をむかえる事に感謝します
荻野　武好：深瀬会長、菅生幹事一年間お疲れ様でした　次年度森本会長
                                太田幹事一年がんばっていきましょう　
吉田　安伸：深瀬会長 菅生幹事一年間ありがとうございました
                          今後共よろしくお願いします
太田　貴志：深瀬会長 菅生幹事ご苦労様でした
今田　修一：無役にしていただいた 歳祝いの会で１０名参加
武田　正男：深瀬会長ありがとうございました  森本さん来週から新会長
                                よろしくお願いします
八鍬　佳史：深瀬会長 菅生幹事一年間ありがとうございました
                         お疲れ様でした 菅生さん今度ゴルフしましょう
平吹幸治郎：最終例会にて
安部　政昭：
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菅生幹事報告


